
Subject: @claudio - wichtige Fragen
Posted by bine37 on Fri, 03 Mar 2006 10:34:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Claudio,

habe mal ein paar Fragen wegen Estrifam. Ich nehme es jetzt seit Sept.  letzten Jahres. Habe
nach dem Absetzen der Pille gleich damit begonnen.
Nun meine Frage: 
Wielange sollte man es nehmen oder kann man es nehmebn? 
Kann es sein, dass nach dem Absetzen von Estrifam der Haarausfall verstärkt wird? (wäre ja
derselbe Efekt wie die Pille)
Sollte erst der Hormonspiegel bestimmt werden?
Welche Werte wären am Aussagekräftigsten?

Würde mich über baldige Antwort freuen.
Liebe Grüße
bine
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